

El jueves 28 de agosto de 2008 se presentó la conferencia **Descartes en el proceso de enseñanza-aprendizaje de las matemáticas.**

La conferencia formó parte del homenaje del **Colegio Nacionalizado La Presentación** al **Proyecto Descartes**



Al homenaje asistieron el Secretario de Educación y representantes de las instituciones educativas de Duitama así como el profesorado y alumnado del Colegio. La conferencia se fue impartida mediante teleconferencia, en conexión telemática con **Duitama (Colombia)** y con gestión remota del ordenador ubicado en Colombia.

[Descartes en el proceso de enseñanza-aprendizaje de las matemáticas \(17.62 MB \)](#)